



ADAC Ortsklub Bergedorf e.V.

1. Vorsitzender: Jan Meier

Clubanschrift: ADAC Ortsklub Bergedorf e.V., Postfach 80 01 51, 21001 Hamburg

Telefon: (0 40) 72 54 05-0

E-Mail: schroeter.hartmann@hamburg.de · **Internet:** www.ok-bergedorf.de

Zweigeteilter Einstand für Tim Tramnitz in der Juniorenklasse

Der 11jährige Bergedorfer Tim Tramnitz geht seit diesem Jahr, erstmalig und als einer der jüngsten Teilnehmer überhaupt, in der Juniorenklasse auf der Kart-Rundstrecke an den Start. Nach zwei erfolgreichen Jahren in der ROTAX Mini Klasse bedeutet dies wieder einmal viel lernen, um das notwendige Durchsetzungsvermögen gegen die bis zu 15 Jahre alten Teilnehmer zu entwickeln.

Durchaus positiv verlief der Einstand in der X30 Klasse bei den ADAC Kart Masters. Gleich am ersten Rennwochenende konnte sich Tim die Poleposition in dem starken Teilnehmerfeld sichern und eindrucksvoll unter Beweis stellen, dass er zu den Topfahrern zählt. Die Heats (Vorläufe) beendete er als Erster und als Fünfter, wodurch er sich Startposition drei für die Rennen auf dem Hunsrückring in Hahn sichern konnte. Trotz Motorproblemen beendete er dann das erste Rennen ebenfalls auf dem dritten Platz, schied allerdings im zweiten Rennen mit einem technischen Defekt aus.

Für den zweiten Lauf gastierten die ADAC Kart Masters dann Ende Mai 2016 in Ampfing (Bayern) und wiederum schaffte es Tim, sich trotz eines durch Wetterkapriolen schwierigen Starts in das Rennwochenende, zum Schluss mit viel Kampfgeist und tollen Überholmanövern ein Top 10 Ergebnis zu sichern. Auch am zweiten Juli-Wochenende konnte der Tony-Kart-Pilot des KSM Schumacher Racing Teams bei der dritten Runde der Masters in Kerpen zunächst mit einem tollen 9. Platz im Finale überzeugen.

Doch eine nachträgliche Zeitstrafe für ein etwas zu hartes Überholmanöver kosteten Tim Plätze in der Endwertung und bedeuteten ebenfalls den Verlust wichtiger Punkte in der Meisterschaftswertung, in welcher Tim zuletzt den 7. Rang belegte.

Schwieriger läuft es derzeit für den Youngster bei den ROTAX Junioren. Trotz hervorragender Platzierungen in den Zeittrainings, die er in den beiden bisherigen Rennen auf



den Kartbahnen in Genk (Belgien) und Hahn jeweils als Dritter beenden konnte, verlor er in den Wertungsläufen an Boden. Schwierige Wetterbedingungen, Setupfehler, eine Zeitstrafe sowie das Ausscheiden durch unfaire Fahrweise anderer Piloten trugen ihren Teil – genauso wie mangelnde Erfahrung – dazu bei, dass Tim sich derzeit nur auf Platz 14 der Meisterschaftswertung wiederfindet.

Tim hofft nun, seine Performance in der zweiten Jahreshälfte steigern zu können, um sein Ziel, eine Top 10 Platzierung in beiden Meisterschaften, zu erreichen. Wir drücken die Daumen!

St.T.